PIDE CONFIANZA A DIRIGENCIA NACIONAL

## Higinio Martínez busca ser coordinador de la 4T

El senador se registró ayer como aspirante al Comité de la Defensa de Morena, en el Estado de México

## POR XIMENA MEIÍA lizett.mejia@gimm.com.mx

El senador Higinio Martínez Miranda realizó su registro como aspirante de Morena a coordinador del Comité de la Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México.

Acompañado de diputados, presidentes municipales y simpatizantes, el senador realizó su inscripción en línea y pidió a la dirigencia nacional de Morena tomar en cuenta su trayectoria política y apoyo de los mexiquenses para poder aspirar a dicho cargo, que es la antesala a la candidatura por la gubernatura en el Estado de México.

"Que nos den esa oportunidad que nos merecemos como mexiquenses de corazón, porque hemos forjado muchos cargos, por alguna razón he sido dos veces senador de la República, por alguna razón tres veces la gente dé Texcoco ha votado por mi como presidente municipal", expresó.

Martínez Miranda convocó a sus simpatizantes en el Salón D'Luz, ubicado en la colonia Roma, punto que fue centro de trabajo de Andrés Manuel López Obrador, cuando fue presidente electo. El político del Estado de México afirmó que es un lugar que le dará "suerte". "En estas oficinas y en este salón, yo puedo decir que se armó todo lo que ha sido la Cuarta Transformación, por eso lo quise hacer en este salón, porque trae suerte", señaló.

Higinio Martinez pidió la confianza a la dirigencia nacional de Morena y a la militancia del partido para implementar un proyecto de mejora de desarrollo social, movilidad, seguridad y economía en el Estado de México.

Aseguró que aceptará la decisión de las encuestas en caso de no ser el ganador.

"Puede ser que obtenga esta designación, la de coordinador de comités de la 4T, puede ser o puede que no sea, y lo digo categóricamente en esta ocasión: si no lo soy, aceptaré el resultado, el resultado es lo que determine el comité nacional de partido esas son la sreglas del juego y si entras las aceptas no voy a cuestionar", reconoció.

En apoyo del senador expresaron un discurso la senadora Martha Guerrero y el diputado Maurilio Hernández, quienes destacaron su experiencia y confianza en que es el mejor candidato de Morena para sacar al PRI de la entidad.

El diputado por el Edo-

mex, Maurilio Hernández pidió a la dirección de Morena transparencia en el proceso y que se permita un representante de los aspirantes para observar todo el proceso.

"Les pedimos que sea un proceso limpio, transparente y que se permita que cada uno de los participantes tenga un representante para revisar todo el procedimiento, desde el diseño, la metodología y desde luego el procedimiento para aplicar las encuestas", exhortó a las dirigencias de Morena.

## EL DATO

Con mexiquenses El senador Higinio Martínez ha recorrido el Estado de México donde conformó el movimiento Mexiquenses de Corazón.